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Ａ

Ａ ④試合で練習してきたことを出して、優勝できてうれしいです。

⑤自分の出来ることを精一杯出せたのでよかった。

⑥試合で練習してきたことを出せて、みんなと協力できて、格上のチームを倒せてよかった。

今大会までにどんなことを頑張ってきましたか？Ｑ

選手インタビュー　④近藤 佑希さん　⑤奥村 遼さん　⑥佐藤 璃空さん

優勝おめでとうございます。感想を教えて下さい。

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ｑ

県大会優勝ということを子供たちが目標に掲げているので自分も手伝いが出来るように勉強していきます。Ａ

攻めの課題は、サイズがないチームがどうやって台形の中で点を取るか。

ディフェンスは、今日は新しいルールで旗が振られる振られないという所で御指導も頂いたのでそこを

修正してしっかりマンツーマンと堂々と言えるディフェンスを作っていくところが大事だと思う。

自分たちの良さをしっかり出してやろうとした。大会途中で戦い方が変わって子供たちも迷ったかも

しれないが言ったことをすぐに理解してくれて勝つことが出来て良かった。

この大会までにやってきた事、意識的に取り組んできたことはありますか？

基礎、基本の徹底と個の力の向上。攻めと守りの個人のレベルアップを全体的の目標に練習した。

今後の目標と課題は？

Ａ

Ｑ

第４０回春季大会　優勝インタビュー　男子優勝　東希望が丘ミニバスケットボール部

コーチインタビュー　　　　石川　諒ヘッドコーチ

優勝おめでとうございます。大会を振り返っていかがでしたか？

　ずっとセンターを使うところにこだわってやってきたが最終日だけはそこにごだわらずガード中心に

⑥体力をつけて頑張りたい。

④練習したミートからの１対１やムービングレシーブからの１対１などを頑張ってきて、カッティングを

意識してやってきた。

⑤監督には勝負を分けるのはリバンドとルーズボールと言われてきたのでそこをみんなで頑張ってきて

試合でも出せてよかった。

⑥今まで練習してきたこと、ミートから１対１とカッティングです。そこを試合で出せてよかった。

今後、頑張りたい事や目標を教えて下さい

④今日は後半にあまり点が取れなかったので最後まで体力をもたせて後半も点が取れるようにしたい。

⑤同じく後半にしっかり点を取りたい。格上のチームに勝ちたい。

Ｑ


